Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. SI

Ayer se reunió el Pleno de la Comisión de Secciones

de la comisión de Secciones del Consejo Nacional de F. E. T. y de las JONS bajo la Prisidencia del Vicesecretario general del Movimiento camarada Mora Figuro en el Palacio del Consejo Nacional.

Fueron sometidos al estudio del pleno de la comisión el proyecto del d'oreto de re-compensas de F. E. T. y de las JONS y la ley por la que se amplian los fueros del Par-

Las respoctivas ponencias presentaron sus correspondien

Para incorporarse a la

Marchó el consejero nacional camarada Calviño

Barcelona, 7. — El conseje-ro nacional de Falange Espa-rola Tradicionalista y de las JONS y ex-jefe provincial de Barcelona, camarada Calvino, saldrá mañana en viajo hacia Rusia, para incorporarse a 1a gloriosa División Azul.

Hoy ha cumplimentado a las autoridades en visita de despedida.—CIFRA.

Madrid, 7. — En la tarde tes informes que fueron discude ayer se ha reunido 1 pleno tidos minuciosamente por los Consejeros Nacionales alli con gregados.

La sesión terminó entrada 1a noche. — CIFRA.



DIARIO DE LA MANANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Ano X - Num. 2.707

Centa, Jueves 8 de Julio de 1943

En Bielgorod y al sur de Orel fracasaron los ataques, soviéticos

Las mayores flotas aéreas de la Historia están frente a frente en Kursk

En el Atlántico y Mediterráneo han sido hundidos nueve buques con 53.000 toneladas

Berlin, 7. — Gran Cuartel han pasado al ataque y han soviéticas. general del Führer. Comunicado oficial del alto mando te en las posiciones en migas. dido 41 apresentado del comunicación de la comunicaci alemán:

"En el sector de Bi^ɛlgorod y al Sur de Orel, fracasaron también ayer los grandes ataques que 10s bolcheviques han desencad nado con formaciones muy poderosas concentradas desde hace varias sema-

Fueron infingidas graves pérdidas al enemigo.

Más de 300 carros blinda-dos adversarios en su mayor parte de nu va construcción han sido destruídos o inutili zados solamente por las fuer zas del Ejército.

También en el aire y en es En el curso de estas accio te mismo soctor se han libra-nes nuestras tropas apoyadas do encarnizados combates con eficazmente por la Lutíwaffe poderosas formaciones aéreas

dido 41 aparatos.

Entre los aviones bolchevi ques d rribados figuran nume

rosos bombarderos.

Poderosas formaciones de bombardeo de 1a Lutswaffe han atacado los enlaces de refuerzos acrodromos y esta-ciones ferroviarias de la reta guardia enemiga con gran efi

En el resto del frent del Este se registra solamente y va actividad por ambas partes de los elementos de choque y reconocimiento

Fuerzas ligeras de la Mari na alemana hundieron a lo largo de la costa del Cáuca-

so tres barcos soviéticos que Fuerzas alemanas han per- formaban parte de un convoy y arrojaban un desplazamiento total de mil setecientas toneladas.

> En el sector del M diterrá neo formaciones aéreas enemi gas han continuado sus ataques contra la región costera siciliana.

17 aviones anglosajonas han sido destruidos por las fu rzas de la defensa germanoitaliana.

Durante la pasada noche aviones enemigos en vuelo de hostigamiento arrojaron algunas bombas explosivas desde gran altura y sin método so-

(Pasa a 1a tercera página.)

NUEVAGEO ESTA SERIAMENTE A

Japón y Norteamérica tienen entablada una dura lucha en este sector

los combates navales ha sucedido una gran Datalla

Tokio 7. - Comunicado del una flotilla japonesa de des- nan complitamente la parte Cuarte Imperial:

"Unidades enemigas que ope raban en aguas de las islas Salomón, han intentado aespués de haber desembarcado el 30 de junio una part de sus fuerzas en Rendova. la conquista de la isla de Nueva Georgia.

Actualmente se combate en diversos puntos de esta isla. ta ahora el siguiente desarro-

Formaciones niponas estacionadas en Nueva Guinea e integradas por unidades del Ejército y de la Marina, han hundido en colaboración con fuerzas norteamericanas domi

tructores, tres buques de gue rra enemigos de tipo desconocido. Los hundimientos se siguieron con paqueños intervalos en la mañana del 5 de julio.

Los buques japoneses, además derribaron sobre la bahía do Kula diez aviones ame ricanos durante el día 5.

En la noche del día 6, una flotilla de destructores japo-Los combates en la región flotilla de destructores japo-del golfo de Kula, al NO. de neses atacó a una poderosa for Nu va Guinea, han tenido has, mación naval enemiga, compuesta por más de diez cruceros y destructores.

En rápido combate fué hun dido un crucero y aversado se riamente otro. - EFE.

-NUEVA YORK, 7. - Las

meridional de la isla de Nueva Georgia.

Los informes añaden que las operaciones que se desarro llan conforme a un plan previsto tienen ahora por objeto lograr asimismo el control de la rigión septentrional de la isla." — EFE

MELBOURNE, 7. -- Comunicado del Cuartel aliado del Sureste del Pacífico. "Golfo de Kula: Noticias preliminares informan que

nu stras unidades de superficie han interceptado una fiota de cruceros y contratorpederos japoneses en el Golfo de Kuda, en la noche del 6 de ju-

No se conocen aun detalles, pero se declara que seis barcos japoneses han sido pro-bableminte hundidos y otros cuatro averiados.

Hemos perdide un crucero. Un contratorpedero japonés encalló cerca de Sanbera Har bour y fue atacado por nues tros bombarderos ne dios y en picado que lograron siete im pactos de lleno con bombas de 250 kilos, observándose fuertes explosiones e incenidos.

Nueva Georgia: Bairaba talles de los combates se sa-be que en una sola posición abandonaron las unidades ro-jas veinte mu ros y varios fusiles ametralladoras un bombardso contra las posiciones enemigas.

Intensa actividad de la aviación de ambas parts en los demás sectores." — EFE. WASHINGTON 7.- Se cres

también que simultaneaments



sus mortifero, terpedos, lleva tembién a bordo cañones ligeros de largo alcance y meg nifica precisión. La foto presenta un zafarra neh i de combate.

El submarine, arma temible en todos los mar s a más de

bombardeos sobre prosiguen sistemáticamente

En el Mediterráneo resultó hundido un submarino aliado

Roma, 7. — Comunicado de las Real s Fuerzas Armadas italianas:

"Fuerzas navales italo-ger manas del Mediterraneo han

1a, y algunas otras p queñas localidades de Sicilia y Cala bria han sido bombardeadas por formaciones aéreas enemi gas

La DCA italo germana ha derribado 17 aviones enemigos. Además, nu stros cazas derribaron dos cuatrimotores."

ROMA. 7. - Suplemento al comunicado de hoy:

"Las perdidas de la población civil italiana a consecuen cia del bombardeo realizado por el en migo en las últimas 48 horas, se elevan a dos muertos en Marsala; cinco muertos en Sciacoa; 40 muertos y 6 heridos en Ramacca; 4 muertos y 7 heridos en Cal el di Ludica; un muerto y 6 neridos en Lechino; y un muer to y 5 heridos en Lacri

Las unidades navales que han hundido a un submari-no citado en 1 comunicado de hoy, operaban al mando del

(Pasa a la tercera página.)

en las esteparias tierras de Rusia

Un ataque soviético fué rechazado con toda energía

Berlin 7. -- Fuerzas bol- talles de los combates se sa-cheviques del sector d. San be que en una sola posición Petersburgo nan lanzado el día 26 de junio dos fuertes gol pes de mano sobre las posiciones de nuestro valiente de visión de Voluntarios.

Ambas veces se estrellaron los intentos adversarios ante la resistencia tenaz de nu stros soldados que obligaron al enemigo a retirarse sin 10grar ni un solo objetivo.

Aunque aun se d'sconoce de

fusiles ametralladoras.

El día del Corpus se celebró en el sector divisionario aspañol en Rusia la solemne

procesión del día. El general en jefe con todo su Estado Mayor y jefes de

norsos oficiales, suboficiales, (Pasa a la tercera página) con la batalla naval de Kula se está librando una encarnizada a la tercera página)

nacional de CIFESA, titulada

¡No quiero... no quiero! con Fred Galiana Enriqueta

Soler y Emrique Guitard. Maravilloso asunto de honda psicologia infantil resu 1to con la agudeza que BENAVEN TE, impone a sus obras.

es la película de los padres que todos v rán com agrado. Veánta hoy en APOLO.

APTA PARA MENORES

El sábado grandioso reestre no en español.

La deliciosa p lícula de Rey Soria Fims ALLA EN EL TROPICO

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

A partir del día de hoy y hasta el 13 inclusiv: del actual, podrán adquirirse en los establecimientos de costumbre, contra los cupones que se indican, los artículos cuyos precios y cantidades si mencionan a continuación:

Contra cupión m.º 20 de Acei-- Medio litro de acerte, a

2'60 pts. ración Id. id. nº 99 de Viveres. -

Un cuarto E115 de azúcar mor na a 3'70 pts kilo. Id. id. n o 100 de id.—'Fres

cuarto kilo de alubies, a 3'40 pts. kilo.

Id. id. n.' 101 de id. — Un cuarto kilo de arroz, a 3'10 pts. killo

Id id. n.º 102 de id. - Tres cientos gramo, de café a 20 pts. kilo.

Id. id n.º 103 de id.—Tres cuarto kilo de patatas, a 1'75 pts. kilo.

Siendo la patata un articu-10 de fácil averia, pasado el dia trece podrá ser vendida 1ibremente al precio señalado en este racionamiento

Lo qu' se hac público pa-ra general conocimiento. Ceuta 8 de julio de 1943.

El Alcalde. José Videl Fernández.

RRJ'S. A. SEVILLA NAVARRJ 39. - SEV

MONTACARGAS RE FRIGERACIONES, VENTILACIONES. GRUAS - TORNUS BOMBAS, COMPUER TAS Y TURBINAS HIDRAULICAS.

La Permanente se reune en sesión

Magnifico reestreno.

A 1as 19 y 30 se reunió ayer nada en madera de nogal y La maravillosa producción la Comisión Permanente de 1a bronce. Gestora Municipal con asist in cia del alcalde, señor Vidal Fernández y 10s tenientes de alcalde señor s Ruiz Sánchez, Delgado Tagle, Borrás e Ibá-

Leida el acta de la sesión anterior por el s cretario se-nor Meca, fué aprobada.

En disposiciones oficiales figura una inserta en el "Boletin Oficial del Estado" por la que se apru ba el Reglamento provisional de Reclutamier-

Es leida una moción del senor primer teniente de alcalde en la que se hace constar que una vez terminados los fistejos de agosto que se han de celebrar en el Angulo, se proceda inmediatamente a la construcción del Parque Mu-Ayuntamiento de Ceuta nicipal, para lo cual se le incargarian 1as obras a don Jo-sé Blein Zarazaga y se narian las gestiones necesarias para contratar uno o dos jardineros de diferentes capitales andalu

> Sobr el proyecto y presupuesto para la confección de la lápida que ha de figurer en el salón de actos del Ayun tamiento, con los nombes de los caidos n la Cruzada de Liberación, hijos de Ceuta, se eligió de los dos presentadas a concurso, la de den José Ló-Torvisco n 15.000 pesetas y confeccio- Calvo Sotelo

Ayuntamiento de Ceutal

FESTEJOS

AVISO

Los s nores que deseen ocu par terreno en el emplazamien

to del Ferial, con motivo de

la Festividad en honor de Nu's

tra Excelsa Patrona la Santi-

sima Virgen de Africa, que tendrá lugar en el próximo

mes de Agosto, pr sentarán

miento, antes del dia 20 del

actual, indicando la clase de

cas ta, espectáculo o atrac-

el número de metros de fren-

necesitan y para los cafés, ba

res y buñolerías, también se

señalará la sup rficie en me-

tros cuadrados para la colo-

Lo que se hace público para

cación de las mesas y sillas.

conocimiento de los interesa-

Ceuta 7 de Julio de 1943.

vantanainan turaksinaksinaksina mantonan suko suko sutaksinan sinam v

DESPACHO DE ADUANAS

Fransportes v Consignaciones

EL ALCAIDE

José Vidal Fersandez

Delgado

sus peticiones en este Ayunta

Asuntos de trámite ordinario. — Comisión primera: Se aprueba 1a propuesta de un reconocimi nto de crédito.

Un informe presentado sobr el uniforme de gala de los bomberos se acuerda pase a Estudio de la comisión correspondiente.

Queda aprobado un informe sobre pago de cantidad a los herederos de Garcia de la To-

Se acuerda sacar a concurso las obras a efectuar en Villa Jovita.

Comisión segunda: Queda aprobado un informe en escrito de don José Smolka, que solicita efectuar obras en el Paseo de Colón.

Comisión tercera: Se accede a la solicitud de don Masuel Guirado, para destinar un automóvil al servicio público.

Secr taria. - Se da lectura Liberación. del acta de apertura de pliegos del concurso para la construcción de viviendas protegidas por la que queda adjudicado dicho concurso a don Casimiro Massoni, con carácur previsional por la cantidad de 3.772.950.00 pesetas.

Se da cuenta de haber quedado desierto el concurso para la pavimentación di una presupuestada faja de terreno en la calle

Se 1se el expediente instruido al chôier de la limpieza Abelardo González por el que se le impone un mes de suspensión de empleo y suel-

Intervención: Se aprueba la distribución de fondos para el m's actual.

Oficios: Entre otros se lee uno de la Delegación de Hacienda en el que se hace constar se dé comienzo a la confección del presupuesto para el año venidero.

Otro del director de Estu-dios Políticos dando las gracias a la Corporeción por las atenciones recibidas durante la estancia de dicha comisión ch la visita efectuada a Ceuta.

Es leida una carta de den Manuel Laulet, es la que expresa su gratitud por el re-cuerdo de esta ciudad a sus hijos caídos en 1a Cruzada de

Ruegos y preguntas. El ilus trisimo señor alcaide da cuen ta de haber r cibido un telegrama del presidente de las Cortes Españolas, por el que se la cita para la reunión del pleno que tendrá lugar el próximo día 15, por 10 que fija su marcha a la capital de España el próximo dia 13.

Y sin otros asuntos de qué tratar se levantó la s sión a 18s 21 horas.

Ayuntamierto de Ceuta

FESTE/OS

Rectiticación

La Comisión Permanente de este Ilustre Ajuntamiento, en su sesión de esta fecha y al reajustar las partidas del pre-Antonio Aigubilla a quien acompañaban sus hijas y su hi rmano el teniente coronel del Cuerpo de Mutilados de Cuerra don José María.

A los Sidamunidos vicieros supuesto de festejos atendien-TAS DEL EMPLAZAMIENTO DEL FERIAL Y EMBARCA-CIONES DE LA PROCESION MARTIMA que se habian anunciado para las flestas oficiales del próximo mes de

> Lo que se hace público para conocimi nto de los interesa-

Ceuta 7 de julio de 1943. El Alcalde, José Vidal Fernandez.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado 10s resguardos núm 55 a 81 56 a y 47.236 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficina, de 10 a 12 de 1a mañana, días hábiles, a los fectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta 7 de Julio de 1943. La Dir ceión.

español en su máxima crea-EL DIFUNTO ES UN VIVO

CIFESA presenta a ANTONIO VICO

La más graciosa de todas las producciones cómicas exhibidas en pantellas españolas, con Mary Santamaria y Guadalups Muñoz Sampedro.

CERVANTES

Unico día de proyección.

1 as de la comicidad del cine

Mañana otra gran producción
PYGMALION la obra cumbre del malogrado LESLIE HOWARD

Enlace matrimonial

El pasado día 30 de junio tuvo lugar en Madrid y en la Iglesia del Santísimo Cristo de la Victoria a las diez de la mañana el enlace matrimonial de la bella y simpática s ñorita Caridad Azorin Toledo con el teniente de Intendenc'a del Aire don Guillermo Pallarés Martinez.

La Iglesia se hallaba (spléndidamente adornada y la novia lucia un elegante traje de piel de angel,

Actuaron como padrinos, por parte de la novia, el coron 1 don José Sotelo en representación de su hermano don Alfonso Sotelo comandante de Infantería y por parte del novio su madre, dona Esp ranza Martinez.

Bendijo 1a unión e1 ilus-trísimo señor Obispo, monse-

ñor Berjón tío del novio.

Después de la ceremonia religiosa, los nuevos esposos, familiares e invitados se trasladaron a un céntrico bar don de fueron obsequiados.

Seguidamente los recien casados salieron de viaje, propo n'éndose visitar varias capita-

Felicitamos a los nuevos es posos, y les deseamos una eter na luna de miel.

Depositaria Especial de Hacienda

Relación de los libramien-

tos puestos al pago. Don Antonio Partida, pese tas 34.519'95. Air France 572 25.

Hospital Civil d' Tanger, 6.682'00

Lorenzo y Compañía pesetas 2.850'00.

Hamed Ben Emfed-dal. 7.314'00.

Pastificio A. Dominici, pesetas 14.037'00.

Luis Estev z López 22.437'00

Juan Sánchez 18 782'50. S. A. Ibérica Aga 7.312'50 Electras Marroquies. 3 781'35 Electras Marroquies 3.793'40 Depósito de Carbones pesetas 7.500'00.

Don L'ón Benasayag, pe setas 1 050'00.

José I. Toledano, 3.640'80. José I. Toledano, 5.940'00. Ceuta, 7 de julio de 1943. El Depositario Especial de

Hacienda, Camilo Calatayud Ferrer s. ***************************

Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música

Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran teller de reparaciones de máquinas de escribir se

ta sucursal de Tetuán: Luneta 37 Management of the company of the com

Colonia "Calan de Noche" **EXQUISITO PERFUME**

Agencia

"Perfumeria Vicente Martinez"

Melila.

Ceuta

Dr. Juan Martínez Higuera Eirector, por oposicion, de' Dispensario Oficial Antivenereo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; pioa segunda CONSULTS LE 4 A 5 Y DE 7 A 9

Noticias varias

REGRESO

Ha regresado de Barcelona, en cuya capital ha pasado una corta i mporada la Exce-1entisima señora doña Carmen Herrero Malat, esposa del Excelentísimo señor general den

A los distinguidos viajeros les enviamos nuestra cariñosa bienvenida.

MEJORIA

ción que van a instalar con Días pasados ha sufrido una te y fondo o de diámetro que peligrosa operación quirúrgica el ilustrisimo señor don Francisco López de Illana jefe de esta Principal de Corros de la que ha salido felizmente, encontrandose bastante mejora do lo que nos alegra a la vez que le deseamos fotal restablecimiento.

VIAJEROS

En el dia de ayer tuvimos el gusto de saludar al Oficial Mayor honorario del Ilustre Ayuntamiento. don Rogelio Diez Añino, el que acompañado de su hijo Rog lio pasó algunas horas en nuestra ciu-

Don Rogello recorrió las dependencias municipales, den de fué saludado con el cariño y respeto de siempre por quienes fueron sus compañeros, regresando seguidamente a Tetuán, donde ti ne fijada su residencia. Le reiteramos nuestro saludo.

RUIZ Muebles de lu o y económicos

Sillas de odas clases y plegables para cafés, bares y merend los.

Falange Españoia, numero !18 ' funto a Maestranza! Telefono 604.

Nuevamente la vez del Santo Padre se ha dejado oir con de Alemania. resonancias eternas en un mun do transido de angustiosos pro blemas temporales. Un doeumento pont ficio del más alto interés católico llena hoy de comentarios les columnas el Mercel de toda la Prensa de España.

La Santidad de Pío XII en 1a Enciclica "Mystici Corpoha explicado principios teológicos sobre el Cuerpo mís tico de la Iglesia, encarnación en la tierra del Cuerpo de la presencia de Cristo, cuyas doc trinas y enseñanzas ha transmitido a través de todas las vicisitudes de los siglos con ejemplar constancia y divina te nacidad. La Iglesia nave sim-bólica d. Cristo ha soportado incólume las más terribles crisis y las peores persecucio-nes. Esa obra de Dios y los hombres no podían abatirlas. Se le dió poder para vencer al Mal y triunfar de todas las calamidades y porque era luz de verdad, piedra fundam ntal y testimonio vivo de Cristo las puertas del Infierno no podrian prevalecer contra ella. Y no han vencido La Enci-clica "Mystici Corporis" s 1a demostración de una linea de eternidad que no transigió nun ca con los errores, ni con las herejías. Hay en ella pala-bras da amor hacia los desgraciados y afirmación rotun-da de que Cristo es la salvación del mundo En él está la clase y solu-

ción de los más graves pro-blemas. España fervorosamen te católica hace votos porque todos los pueblos, vuelvan a este camino del orden de la justicia y de la caridad.

Nuestros voluntarios se cubren de gioria

(Viene de la página 1.ª). tropas y camaradas del Ejército alemán asistieron en el Cuartel general español al ac to religioso.

Durante la última semana reina mai tiempo en el sector de la División Azul Iloviendo, fuertemente.

El enemigo parece nervio-y últimamente ha sufrido en Kolpuno y Leningrado intensisimos bombardeos de la mana y de los cañones de la denado una ofensiva, artillería de gran potencia ale División.

Sobre las lineas españo-las y la zona polch vique le aviación alemana ha dominado netamente el aire y casti-ga sin cesar el frente ruso. Han llegado a la División

Española de Voluntarios unidades r gulares del Ejército ruso, con sus oficiales que actualmente se encuentran pres tando servicios en la retaguar dia como intérpret's.

Los desertores sovieticos pa sados a las lineas de la Di- gre' visión Azul, afirman que el mando ruso esta en la creen cia de que el Reich acumula en este frente más de tres di visiones y más de trescientos cuenta globos. — EFE.

La guerra en el frente ruso Próximamente se fil-

n's soviéticos en grandes bata-

llas que se libran en las re-

giones de Bielgorod y Orel.

bre los t rritorios del oeste

Solamente se señalan daños mínimos en varios edifi

Submarinos alemanes han hundido en el Atlántico y en el Mediterraneo en lucha contra convoyes fuertemente pro tegidos y contra los barcos aislados nu ve buques con un total de cincuenta y tres mil toneladas y un velero de trans

rte. — EFE. —BERLIN, 7. _ Es posible que la gran batalla que actual mente stá en curso sobre los dos puntos del frente del Es-te Bielgorod y Orel se propa gue a otros sectores según ha declarado el portavoz de las

fuerzas armadas al manas. La lucha, dijo se desarrolla en la bolsa dibujada entre el Orel al N y Bielgorod al S.

En el último sector las li neas alemanas trazan un sali nte hacia el Este que llega hasta Sewk, desde donde re-trocede en forma de arco has ta 1a zona de Bielgorod.

En esta bolsa exist una densa red de ferrecarriles y carrrteras. La batalla comen zó el lunes por la mañana.

En 1a noche del martes la situación es la siguiente: Les bolcheviques no han consegui do éxito alguno en ningún pun

La linea principal alemana sigue en poder de los solda-dos del Reich.

Los soviets han lanzado al combate numerosos tanques. Pese a todos sus esfuerzos

no lograron sus propósitos Las fu rzas de tanques y la aviación soviética ha experimentado grandes pérdidas.

SE LIBRA EN EL TSTE UNA BATALLA DE ENORME EN-VERGADURA

Berlin, 7. — Con fulminan-te rapidez la aparente calma del fr nte del Este de ha trocado en una desenfrenada batalla. La tregua estival que reinaba entre Bielgorod y Or 1 ha quedado convertida en una batalla cuya enorme envergadura se deduce de las fuerzas gigantescas empleadas en los combates. El enemigo había conc ntrado en este sector potentes formaciones con la misión de reconquistar Uciania.

Se desmienten las noticias soviéticas, según las cuales el mando al mán había desenca

En el curso de los combates las armas alemanas han obtenido éxitos sorprendentes. La mayores flotas aéreas de la historia moderna se encuen tran frente a frente en la región de Kursk — EFE. 300 CARROS Y 630 AVIONES

SOVIETICOS DESTRUIDOS Berlin 7. - "Como se precisa en el comunicado eficial de hoy - dice 1s. Oficina Internacional de Información -tanques del famoso tipo "Ti-

Durante el ataque de la

Las fuerzas del Eje han practicado profundas brechas en el dispositivo bolchevique. Este resultado ha sido posible gracias a 1a intervención de unidades b'indadas del Reich. En un principio el 11to man-do rojo pensaba en un ataque

pero a medida que la batalla s ha ido desarrollando se ha grandes visto obligado a echar mano del Este. a sus reservas para contrarres ta el empuje alemán. Por am bos lados se combate encarnizadamento y con elementos tanto humanos como materiales que aumentan sin cesar. El alto mando aleman ha dado nuevas pruebas de su sagacidad y ha sabido convertir el ataque soviético en un éxito propio con un empleo hábil de sus reservas.

También ha contribuído a esto 1a utilización por vez primera de las armas automátitanques especial's. La aviación del Eje ha estado en todo momento a la altura de 10s acontecimientos durante '1 dia de ayer, en que derribo nada menos que 237 aparatos.

Entre los cientos de carros destruídos figuran muchos de procedencia norteameticana ti-po "General Grant" y "Gene-ral L'e".

Las pérdidas blindadas ele-manas son de poca importan-cia en comparación con las del enemigo".—EFE

MIENTRAS LOS RUSOS LAN-ZAN AL COMBATE SUS RE-SERVAS BLINDADAS ALEMANES AUN NO BAN MOVILIZADO SU POTEN-

CIA ACORAZADA Berlin, 7 .- Los circulos militares alemanes dicen que desde el martes la iniciativa en cargará de arrojar más el frente ori ntal en los sec- sobre esta situación.—EFE. APRIL 1988 A STATE AND A STATE ASSESSMENT AS

guerra en

(Viene de la página 1.2).

res y del oficial del mismo

Las fuerzas al manas las mandaba el teniente Chen-

Los aviones enemigos de-rribados por la DCA, cayeron

en Pat rmo, 4; dos de ellos en vueltos en llamas cerca de Mongorbino; uno en Casimo y

otro en el centro del Golfo; cinco en Trapani; 6 en Puer-

to Empedocles, uno en Catania y otro en Marsala".

nicado de las fuerzas aéreas aliadas en el Oriente Medic:

de Berbini, en el sur de Sici lia, han sido atacados por po

derosas formaciones de bom-

barderos p sados del noveno

Cuerpo aéreo norteamerica-

rededores y las pistas de dis-persión fu ron materialmen-

te cubiertas de bombas.

derribado.

Los ferrocarriles de los al

Se vierom varios incendios en 1a zona de objetivo. Un "Messerschmidt 109" fué

Durante 1a noche del 5 al 6 del corriente, bombarderos pesados de la RAF atacaron las instalaciones ferroviarias

-EL CATRO, 7. - Comu-

"Los terrenos de aterrizaje

rango Niccolo Niccolini.

haupt.

EFE.

capitán de Corbeta Carlos Tao te:

han sido destruiços hasta aho- tores del Orel Kursk y Biel-ra unos 300 carros y 630 avio- gorod, se halla en manos alegorod, se halla en manos alemanas.

El mando soviético había concentrado important s fuer zas con objeto de reconquistar Ucrania necesaria para 1a alimentación soviética.

El mando alemán ha contestado contraatacando con fuerzas aún mayores y se libran combat's extraordinariamente violentos, que pueden ponerse dignamente al lado de las grandes batallas del frente

Las formaciones alemanas han logrado en 43 horas re-chazar todos los ataques en masa del en migo, apoderándose de importantes posiciones, sobre todo de los bastio-nes situados al Noroeste de Bi Igorod y al Norte de Kursk.

Por una y otra parte tanques desempeñan un papel importante, aunque aun no han sido empleadas en las op raciones, las reservas de tanques alemanes ni se trata de momento, de una movilización en masa de la potencia acorazada.

Por parte soviética en cambio, han intervenido las reservas blindadas siendo aún más de 300 los tanques perdidos por el enemigo.

Los observadores de la bataya ponen de relieve la importancia de la intervención de la aviación enfrentándos las flotas aéreas mayores conocidas en 1a Historia.

Los rusos han perdido 637 los campos de batalla se halle en manos de los alemanes.

El próximo porvenir se encargará de arrojas más luz

do aliado de Africa del Nor-

"Nuestros bombarderos han atacado en la noche del 5 al

6, los aerodromos enemigos de

Sicilia y puerto de Catania. Ayer escuadrillas de bom-

barderos pesados, medios y 1i geros, prosiguieron sus ataques

Dos aviones enemigos han sido derribados, uno en la no

chi del 5 al 6 y el otro el dia

Cinco de nuestros aviones no regresaron de estas opera-

Luis Santamarina ha re

gresado de Viena

Barcelona, 7. - Ha regresa-

do de Viena el consejero na-

cional camarada Luís Santa-

marina, que ha asistido a los

ternacional de periodistas. —

contra la isla de Jicilia.

de ayer.

CIFRA

ciones". - EFE.

Mediterráneo

Se encuentra en esta ciudad el personal técnico de la Empresa Cinematográfica Díaz Amado-Pérez Camar ro para preparar la realización de la pelicula "MARRUECOS".

El guión de sta película ha sido escrito por el señor Pérez Camarero con el asesoramiento de literatos y artis-tas de este Protectorado habi ndo merecido la aprobación de la Alta Comisaria y de la Dirección General de Marruecos y Colonias.

Esta película constará ocho partes y será una sintesis de la realidad histórica y actual de Marruecos, con propósito primordial - según frase de S. E. el general Orgaz — de "realzar el esfuerzo herólco y nacional de España en Africa fundamentado en una razón de geografía estratégica en su doble aspecto: defensa de un fortaleza y garantía de una civilización".

Los trabajos darán comienzo una vez obtenida la aprebación del Departamento Nacional de Cinematografía.

Há producido general satisfacción el hecho, de que por la gestión de los señores Diaz Amado y Pér z Camarero se haya organizado tan rápida-mente el NO-DO en todas las ciudades de la Zona y creación de una corresponsalía especial para incoporar a este noticiario nacional las infor-maciones cinematográficas de

Celebración de la fies

Tetuán, 7. — Todo Marrue-cos ha celebrado hoy la fiesta del agua.

Esta fiesta recurrda la noche de San Juan, conocida por los musulmanes por "El Ranzar

No es día religioso de pre-cepto pero la fi sta está aden-trada intimamente en las costumbres musulmanas y se ce-lebra con gran rigurosidad.

Las playas y montes se han visto concurridisimos y la animación ha sido extraordinaria.—CIFRA.

Buque británico torpedeado en el Indico

Sidney 7. -- Un buque británico ha sido torpedeado en el Ocaéno Indico a mil millas de tierra, según se anuncia

23 supervivientes desembarcaron en un puerto, australiano.—EFE.

Tokio, 7. — Cinco buques de gu rra, de ellos dos cruceros, han sido hundidos por los con tratorpederos japoneses en aguas de 1as islas Salomón, anuncia @1 Cuartel Imperial.

Electricidad jugueteria. loza y cristal Anúnciese en EL FARO PAPELES PINTADOS

SORALUCE DOCTOR

ESPECIALISTA MANAGEMENT GARGANTA - NARIZ - OIDOS

GENERAL ALFAU, 5. (Plaza de la Audiencia) TETUAN Consulta diaria de 5 a 7'30

D. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL &

General Serrano Orive 13, primero. - Teléfono, 5-0-3 Antigua calle Botica

de la zona de Catania. Fueron provocados incen-CONSULTA DE 3 A 5 dios en las r finerias de azufre y en las lineas férreas.

De estas y otras operaciones han regresado todos nues-

tros aviones". — EFE. —ARGEL, 7. — Comunica

VELADA Y FIESTAS en La Linea de la Concepción

Sábado 10

INAU JRACION DE LA VE-LADA. — A las once de 1a no-che, se organizara en 10s jardines municipales una vistosa Cabalgata, la cual recorrerá las principales calles de la ciudad anunciando la apertu ra de la Velada. Dicha Cabalgata integrada por más de cincuenta p rsonajes de espec tacular presentación, estará compuesta de Gigantes y Cabezudos, comparsa de Enanos y los Tres Cerditos antorcheros, moros, rondallas de Educación y D'scanso Banda de Música de la 22 División y de Cornetas y Tambores del Fren te de Juventudes, Guardia Mu nicipal con uniforme de gala, a caballo y numerosos personajes de gran vistosidad.

A continuación en el Real de la Velada concierto por la citada Banda de Música.

Desde esta noche se declara abierta la gran Exposición Infantil de Dibujos y Pinturas, instalada en el Grupo Escolar enclavado en el Real de la Velada, como igualmente la Exposición-Concurso de Carte-les en la Caseta del Excmo. Ayuntamiento.

Domingo 11

A partir de 1a_S ocho de 1a mañana 1a Banda de Música de 1a 22 División recorrirá 1a población interprentando ale gres dianas precedida de la gran Cabalgata de Gigant's y Cabezudos y demás personajes.

A las seis y media de la tarde, monumental corrida de toros en la que se lidiarán ocho hermosos pjen plares de la ganadería de Pérez de la Concha, de Sevilla por 10s dis tros NICANOR VILLALTA, ANDALUZ MORENITO DE TA LAVERA Y MIGUEL DEL PI-NO, acompañados de sus correspondientes cuadrillas.

A las once de la noche, gran concierto en el Ral de la Ve lada por la citada Banda. Bai les en las casetas.

Lunes 12

A las ocho de la mañana. la Banda de Música interpretará dianas, recorri ndo las ca lles de la población

A las seis y media de la tarde, se celebrará una gran novillada lidiándose seis hermosos ejemplares de la gana bres han sido movilizados, pa dería de don Esteban Gonzá-ra la producción de caucho,

lez, de Sevilla, para 10s dies-Balompédica Linense, actuan-por el Frente de Juventudes tros PACO LARA FIDEL ROdo el Club titular de la ciuen colaboración con elemendad con un formidable equipo de primera categoría.

Por la noche en el Real de la Velada, concierto musical a cargo de la Banda de la 2/2 División, y bailes en las dife-

Martes 13

Diana a las ocho de la ma-ñana. A las seis y media de la tarde presentación en la Plaza de Toros del gran espectáculo Cómico-Taurino-Mu sical GALAS DE ESPAÑA, en el que figuran los "ases" del toreo cómico, EL BOMBERO TORERO y EL HOMBRE GOR DO que lidiarán tres hermosas reses de don Ramón Gallardo.

Desde este dia se considerará abierto el original Concurso de Errores en Escapa-

les en las diferentes casetas y Concierto musical en el Real de la Velada.

Miércoles 14

A las seis y media de la tarde, en la Plaza de Toros gran función de Circo en ho nor de los niños de las escuelas de esta ciudad. La entra-

de primera categoria.

A las once de la noche en el Paseo de la Velada, pre-sentación del Cuadro Artistico Sevillano del célebre MAES TRO REALITO que interpretará la Estampa escenificada titulada "ANDALUCIA BAI-

Bailes en las casetas y con cierto por la citada Banda

Jueves 15

A las seis y media de la tarde Gran Partido de Fútbol en el estadio de la Real Balompédica, a cargo de una po tente selección del Campo de Gibraltar y un equipo de re-

rso de Errores en Escapa-les.

A las once de la noche da rá su segundo y último reci-Durante toda la noche, bai tal el famoso cuadro flamen co que dirige el MAESTRO REALITO, presentando bailes clásicos del más puro sabor andaluz, canciones populares y concierto de guitarras.

Durante la noche, builes en las casetas y concierto por la Banda de Música.

Viernes 16

en colaboración con elemen-tos de la Obra Sindical Educación y Descanso.

A las ocho de y media de la tardo, con motivo de la festivi dad de Nuestra Señora del Car men, en 1a barriada de La Atu nara tendrá lugar una solem nísima proc sión en la que figurará la venerada Imagen, Patrona de 10s productores de1

Por la noche a las once, concierto por la Banda de la 22 División.

Como en noches anteriores bailes en las casetas.

Sábado 17

A las seis de la tarde en el Real de la Vilada y organizado por Educación y Descanso, exhibición carreras y cogidas de cintas en patín y bicicletas por Srtas de esta localidad, otorgándose valiosos premios. A continuación, por clementos de dicha Obra Sindical, gran velada de boxeo en la que ha rán su presentación destaca-dos púgiles locales.

A las ocho de la tarde en la caseta del Excmo Ayunta-miento se celebrará un bonito Concurso de Trajes Infantiles, otorgándose por un jurado com pet nte, valtosos premios. A continuación se celebrará un



da será gratuita.

A las seis de la tarde en gran Baile Infantii amenizada será gratuita.

A las seis de la tarde en gran Baile Infantii amenizado por una conocida Orquesta fútbol en el estadio de la Real bición Gimnástico-Deportiva

EL DOMINGO 11 GRAN CORRIDA DE OCHO TOROS Villalta, Andaluz, Morenito de Talavera y Miguel del Pino

El lunes 12, gran novillada: Paco Lara, Rosalito y Luis Alvarez

Declaraciones del embajador Se nota una grave lenbrasileño en Londres

La aportación del Brasil a la guerra

Londres, 7. - El embajador que actualmente se eleva a del Brasil en esta capital, ha unas veinte mil toneladas y declarado en un discurso:

"Hemos decidido enviar un cuerpo expedicionario en caso de que el alto mando aliado estimara necesaria esta medi

76.000 fábricas brasileñas, añadió, trabajan para at nder a las necesidades de los alia dos

Alrededor de cien mil hom

alcanzará muy pronto las cin cuenta mil. En los astilleros de Río de Janeiro, han sido ya construí-dos nueve destructores y 12

corbetas, y se están constru-yendo nuevos barcos de gue-El Ejército brasileño cuen ta hoy con 300 000 hombres, ex colentemente equipados y dis

puestos a actuar. Esta cifra puede ser aumen tada en un próximo futuro hasta el millón de hombres"

Oposiciones al Cuerpo de

Exámen_s en Noviembre. Las clases de Preparación para estas oposicione_s darán comienzo 'n este Centro el día 5 de Julio a las 7 de la tarde

Para matriculas e informes dirigirse 2 13 Secretaria de este Ontro de 7 a 9 de 1a tarde, todos los dias laborables.

titud en la producción de armas en Norteamérica

Washington, 7. - Donald Nelson, dir ctor de la Oficina de Producción de guerra ha declarado en un informe que la fabricación de armas no au mentó en el m s de mayo conforme al ritmo previsto.

"La lentitud que se notó en mayo es muy grave, dijo"

CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos.

Falange Española, 41 primer piso.

A las once, concierto musical y bailes en las diferentes casetas.

A 1as doce de 1a noche en 1a caseta del Excmo. Ayunta-miento, entrega por el Sr. Al-calde Presidente de 1a Comisión de Fi stas de los premios a los galardonados en la Exposición de Dibujos y Pintu-ras, Exposición de Carteles y demás concursos.

Domingo 18

CONMEMORACION DEL GLORIOSO ALZAMIENTO NA CIONAL. - A partir de las ocho de la mañana la Banda de Música de 1a 22 División y 1a de Cornetas y Tambores del Frente de Juventudes recorrerá la población interpre tando alegres dianas y pasacalles

A la una del día en los jar dines municipales reparto de mil bolsas de comestibles en tre 10s necesitados de esta 10calidad en conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional, donativo del Excmo. Ayuntamiento y de mil raciones de carnes, donativos de la Em-presa de Toros.

A las seis y medio de la tar de gran corrida de toros con reses de la reputada ganade-ría de los Hermanos de Flores Albarrán para los famo-sos diestros PEPE BIENVENI-DA, JUAN BELMONTE y MA-NUEL ALVAREZ "ANDALUZ". acompañados de sus correspon di ntes cuadrillas.

A las once de la noche, gran concierto musical en el Real de la Velada.

A las dos de la madrugada clausura de la Velada. A dicha hora la Banda Militar r correrá el paseo, elevándo-se infinidad de globos lumino-

La Linea de 1a Concepción, Julio 1943. E1 Alcalde-Presidente

de la Comisión de Fistejos,

Lutgardo Macías López

El Secretario del Excmo. Ayuntamiento.

Augusto Fritschi Marcucci

NOTAS. — Durante 10s días de 1a Velada, el Paseo lucirá profusa y vistosa iluminación, como igualm nte las principa 1es calles. En 1as casetas instaladas en el Real de la Feria se celebrarán todas las noches grand's bailes y otras atracciones. Oportunamente se rán publicadas las bases por que han de regirse los Concursos a celebrar.

Es, sencillamente, una gran colonia a granel

Perfumeria Vicente

contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Community in the contraction of the contraction of

Censura Sanitaria núm. 1.121

ALGECIRAS AL DIA

po existía en la Marina o Avenida del Cañonero Dato, un solar que afeaba aquel cén-trico lugar. Ahora recientemen te, el Pósito Marítimo Pesque ro siguiendo su tray ctoria de creaciones para las gentes del Mar, 10 ha adquirido, para edi ficar en el mismo y proceder a la instalación de la Casa del marino y 1 pescador. Es a todas luces digno del ma-yor encomio sta loable iniciativa, que dará a las gentes que pasan su vida a todos los aires del mar un lugar de r uniones y de esparcimiento. como asimismo será probablemente el sitio donde encontrarán toda la asistencia que les sea necesaria. F. licitamos al Excmo. señor comandante de Marina y restantes miem-bros de la Junta Rectora de dicho Pósito por la magnifica labor que vienen desarrollan do en pro del marine.

RESULTADO DE UNAS OPO-SICIONES MUNICIPALES

El Tribunal examinador a plazas de oficiales administra tivos municipales e inspector jef de la Guarda municipal ha hecho público el resulta do de los exámenes de acuerdo con la siguiente relación. Oficial prim ro don Enrique Muñoz Arosa; oficial tercero, don Juan Hoyos Fernández: inspector jefe de la Guardia Municipal don José Cuesta Expósito. Filicitamos a los nue vos empleados del municipio. REGLAMENTACION DE TRA-BAJO Y ORDENES DE LA JE-FATURA DE FRONTERAS

DEL SUR DE ESPANA El delegado de Fronteras del Sur de España. Excelen-tísimo señor don Pascual G Santandreu ha dado unas nor mas sobre el trabajo y funcio namiento de los distintos ser vicios de esta Delegación de Fronteras, que son dighas de toda alabanza. Entre las mis mas destacan las qui reglamentan la llegada y comportamiento de los ocupantes del barco qui hace la travesia a Gibraltar diariamente; las vi sitas a la Delegación que se procura sean breves y no en torpezcan el trabajo en la mis ma, la obtincion de pasagoites y visados etc. En total una serie de medidas que tien den a normalizar en absoluto el servicio de la citada D legación en bien de los que han de valerse de sus servicios y del trabajo en general en la misma. Toda estas disposiciones han sido fijadas en el tabión de anuncios del Exemo Ayuntamiento, a más de otros centros oficiales donde pu den ser consultados en su to-

Por la autoridad municipel convenientes y aplicará las han sido concedidas autoriza- sanciones más graves, autoriciones de obras a den Julie zadas por la Ríos Arana y a don Venancio te. — CIFRA. Martinez Martinez.

EXITO DE UNOS MUCHA-

ACTUACION DEL POSITO MA da en Ronda, han triunfado prenamente los becerristas al gecireños Rondeño Chico y po existía en la Marina o Avesos en el coso rondeño. En honor a la verdad no queremos dejar de consignar el éxi-to que obtuvo el becerrista de Ronda. Pepin que a p'sar de salirle el bicho malo, con tranquilidad y pericia le obli gó a emb stir, matándole de un certero golos nasta el po También cosechó aplausos Chavito de Ronda.

CARTELERA

Cine Plaza de Toros

Jueves 8, estano de la magnifica producción por Lida

Valli, titulada: "A LAS 9 LECCION DE QUI-MICA"

REGISTRO CIVIL

Salvador Hernández Cabas: Juan Lobato Torrejón: Domin go Martin Valdivia y Lucrecia Gutiérr z Scsa.

Defunciones

Gregorio Castilio Cascales, 29 años, tuos culosis pulmonar; Gaspar Orta Salvador, 21 años, uremia aguda.

PRESTAMOS DE NUPCIALI-DAD

Ha sido abierto el plazo de solicitud para los préstamos de nupcialidad, para aquellos que piens n contraer matrimo nio en el mes de septiembre. Las condiciones detalles, etcet ra, pueden verse en el el ano pasado y se ha obte-anuncio fijado en el tablón nido un madimiento notablo de anuncios del Exemo. Ayun en el sonido.

SE REUNE LA JUNTA LOCAL DE RECURSOS

En el dia de ayer se riunió la Junta Local de Recursos bajo la presidencia del Ilmo, señor Comisario de Recursos de la Segunda Zona, tratándose de la entrega de cupos forzosos de careales la 10s agricultores de este término municipal.

> Delegación local de Cie. gos. Número premiado el día 8 do julio: 458.

CRITICA CINEMATOGRAFI-CA

En el cine de la Plaza de Toros se ha estado proyectan-do la producción "Almas in el Mar" que ha obtenido un gran éxito.

Magnifica de fotografia y de sonido, su trama desarrollada sobre el tema de la trata de negros, cautiva al Espectador desde e1 primer momenno dejando que su atemción se distraiga ni un solo momento de las «scenas que se desarrollan eli la pantalla. Gary Cooper, George Raft y la femenina Frances Dee, r.alizan un magnifico papel a través de toda la producción.

Se abrió al público el cine 'España" de verano instalado n el real de la feria. La pantalla ha sido instalada en lugar diferente que lo estuviera el año pasado y se ha obte-

R. Montilla.

LA CARESTIA DE LA VIDA EN **ESTADOS UNIDOS**

El proyecto de reducción de precios, por subvenciones, ha sido rechazado en el Senado

Wáshington, 7. — El Sena-do ha aprobado hoy la inver-sión por el Estado de 525 mi-Finalmente, el Senado rel llones de dólares para reducir con subvencion s el precio de los articulos alimenticios.

Después en otra votación. fué anulada la decisión ante

Por consiguiente, el proble ma do las subvenciones vol-

Finalmente, el Senado rel chazó por 33 votos contra 29 una proposición para que el organismo Dure Comedity Cre dit Corporatión, encargado de mantener los precios al por menor a su más bajo nivel posible prorrogase su inter-

vención - FEE

EL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 7. El Boletín Oficial del Estado dispone:

Decreto sobre aplicación de

los beneficios del 12 de julio de 1940 a los cabos y soldados que sufran accidentes del fra bajo en actos de servicio.

Presidencia de las Cortes Españolas. -- Disponiendo la inclusión en la lista de procuradores de don Podro Lama ta Megías alcalde presidente del Ayuntamiento de Albace-

-- Orden convocan exámenes oposición para el ingrese en la Infanteria de Marina, que se celebrarán en la Escuela Naval Militar de Marin. Las plazas para cubrir son 20. Las solicitudes se admitirán hasta las 24 horas del primero de septiembre próxi-

Hacienda. - Orden sobre 1a misión de cien millones de pe setas en Deuda perpetua in-terior, al cuatro por ciento.

Disposiciones oficiales [El doctor Pascual Galindo Romeo, Prelado doméstico de Su

Madrid 7. -- Por nombramiento Pontificio ha sido designado prelado doméstico de Su Santidad, el sacerdote y ca tedrático de la Universidad Central Dr. don Pascual Galindo Romeo, - CIFRA.

Ningún artículo usado podra venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a ma-yor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

AUTO con gasogeno, con siete plazas se alquila para visjes a precios ecocómicos. Ra zón al teléfono número 119.

VENDO máquina Undrivood, portable. Queipo de Lla-no número 2.

SE VENDEN varios muebles. Razón Caivo Sotelo 56, 2.º

SE NECESTTA un representante en la plaza de algeciras para la Tintoreria "Amaya" de Centa. Dirigirse a la misma. Ceuta.

OCASION máquinas escribir carro grande todos tamaños. Sánchez. Fulange 23.

SE VENDE comeder. F. E. 88 primero derecha.

PENSION completa para uno o dos caballeros. García 12.

No podrá ser vendido a mayor precio del seña-

Madrid, 7. -- So pone en conocimiento del público y de 10s farmacéuticos legalmente establecidos, que el producto antipalúdico denominado "ATE PE" suministrado por la Inspección G neral de Farmacia, en sobres de clase primera, segunda y tercera, de 21 15 y comprimidos respectivamin te, serán vendidos al público al precio de 14, 10 y 5 pese-

Cualquier persona que t'nga noticia que pueda compro bar la infracción de estas nor mas 10 denunciarán a esta Inspección General d' Farma-AUTORIZACIONES DE OBRAS cia, que tomara las medidas zadas por la legislación vigin

En una b cerrada celebra- Anúnciese en EL FARO

EL PRODUCTO ANTIPALUDI UN DISCURSO DEL PRESI-DENTE RAMIREZ

lado por la Inspección Se refirió a la política interior y exterior de su gobierno

del Estado, general Ramírez, ha pronunciado un discurso an te tres mil oficiales del Ejército, reunidos con motivo de la proximidad de la flesta nacional del 9 de julio.

En su discurso el presiden te Ramirez hizo declaraciones fundamentales acerca de la política interior y exterior del Gobierno.

Refiriéndose al espíritu na cional de la Argentina dijo que el país ha puesto de relieve su voluntad de mantener y re forzar las sólidas relaciones de amistad que 1º únen a todos 10s pueblos de la tierra, y especialmente, a las naciones americanas.

La salvaguardia de la soberanía y de los intereses nacio nales, agregó debe ser para el Gobierno una premisa natu ral.

Sobre 10s int reses de 1a política internacional -- termi nó diciendo — están los sagra

Después del viaje del profesor Antonescu

Bucar st 7. -- La Prensa umana publica telegramas cambiados entre el vicepresidente del Consejo, prof sor Miguel Antonescu, y el Rey Emperador de Italia, así como con el s cretario del Estado Pontificio cardenal Maglione.

Bu nos Aires 7. -- El Jefe dos intereses del Estado.

Delegación Nacional de

Adjudicación del premio "Jaime Balmes"

que había de juzgar los tra-bajos presentados al premio Jaime Balmes correspondienel t ma "Raiz católica en la remonta sin embargo a los Prensa de la Revolución Nacional", "Su servicio a Dios y a la Patria" en cumplimiento de lo que preceptúa la base curso y senalando como quinta de la ord n fecha uno de junio de 1943 y no habiendo de junio de 1943 y no habiendo de la Prense de nuestro Mo-encontrado entre los artículos vimiento con una fuerza liteque tratan directamente del raria e ideológica muy supetema propu sto, ninguna de rior a los restantes trabajos elevada calidad se ha acorda- presentados. — CIFRA.

Reanuda su Consulta de 4 a 6

Madrid, 7. — Reunido con do premiar al que lleva por tí f cha seis de Julio el jurado tulo "F. F. T. hace un siglo" original de Luis Ponce de León que aunqui no desemboca si no al final del trabajo en el tema objeto del concurso se principios, bosquejando la fi gura de Balmes, cuyo nombre ha titulado y apadrina el con cursor de las ideas católicas

6 Millán Astray 15

ADULFO SANCHEZ

Enfermedades de los niños - Puericultura

MEDICINA GENERAL

Artículos de Casa y Cocina

BAEZA HERMANOS

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferreteria. - Materiales de Construcción

- CASA EN ____

La comisión del Instituto de Estudios Políticos

Marchó ayer para la Peninoula

Procedent's de Tetuan y de regreso a la Península, llegaron ayer a nucero cindad los miembros de la Comisión del Instituto d Estudios Políticos señores Terán Hernández Pacheco, Martin Almagro, Barto-lomé Mostaza teniente coronel Arrojas Bancilla y Gil Benumeya que dan por terminado su viaje de estudios a Marruecos.

Las ilustres pronalidades embarcaron por la mañana en el vapor correo de Algeciras, siendo despedidos en el muc-lle en nombre del delegado de Economia, Industria y Com rcio Exemo, señor don Tomás Garcia Figueras, por e1 inspector jefe de Policia de Fronteras y Puerto de Ceuta, don Joaquín Antiñolo Mor no.

Al abandonar Marruecos la Comisión del Instituto de Estudios Politicos, que tan gratas palabras tuvo para Ceuta, con nuestro más cordial sa-1udo de despedida deseamos a los señor s que la integran un feliz viaje de regreso.

Antes del combate nocturno



En un puesto de la Crimea ligieras fuerzas de la Marina se preparan para una nu va empresa. Las pequeñas unidades reciben combustibles.

Anúnciese en EL FARO Consecuencias de

Las fiestas de San Fermín

Ya se ha celebrado el primer encierro de toros

Pamplona, 7. — El primer encierro de toros se ha cel-brado esta mañana a les ocho. La cantidad de jóvenes que corrian delante de los toros ha sido mayor que ningún año así como la del público que

ha presenciado el encierro en las calles y balcon's. El presidente de la sección de Asuntos Exteriores de China, fallece

repentinamente Pekin 7 - Chu-Shen, presidente de la Sección de Asun-tos Ext. riores de China del Norte, ha Fallecido repentina-mente. — EFE.

TAMBIEN FALLECE EL DI-RECTOR DEL MAS IMPOR-TANTE DIARIO EGIPCIO

El Cairc, 7.—Crabriel Takla Bajá propietario del diario "Alahram" que es uno de los periódicos gipcios más importantes, ha muerto ayer tarde a consecuencia de una embolia.

OTRO GENERAL DE DI-VISION SE PASA A LA

CHINA NACIONAL

Tokio, 7. — El general de división Matchun, pertanecien

te al Estado Mayor de la pri-

mera zona de guerra de la China de Chungking, se ha pa sado a las tropas de la Chi-

guerra en

En la puerta de acceso y a consecuencia de haberse caído al suelo algunos jóvenes se formó un gran montón de per

Estas cornearon a los caídos y uno de ellos recibió una cor nada de importancia en el cue

da a las reses.

sonas que impedian la entra-

La expectación fué conside-rable y un momento de gran emoción.

Después del encierro se soltaron en el redondel los consabidos novillos embolados.

La ciudad presenta un animadisimo aspecto - CIFRA.

la guerra aérea

LA CIUDAD DE DUSSELDORF ESTA DESTRUIDA EN SUS DOS TERCERAS PARTES

Londres, 7. -- Oficialmente se anuncia que a cons cuencia de los ataques aéreos aliados contra Dusseldorff, dos terceras partes de la ciudad están en ruinas en lo que se incluyen la mayor parte de los edificios administrativos y comerciales. Entre ellos figura el centro administrativo de la Asociación alemana de fabricantes de acero.

42 fábricas han sufrido graves daños, algunas de las cuales como por ejemplo la "Senierss Defrinterag" y la "Reinmetall Borsig", las que desempeñan un importante pa pel en la industria bélica germana. - EFE.

Ha sido constituída la Comisión Central de Libertades Vigiladas

Presidió el subsecretario de Justicia

Madrid 7. — Bajo la pre-| vigiladas con asistencia de sidencia del subsecretario de comisión central de libertades do de Información e Investiga gia y cáncer se atenua-

combatir al comunismo en la

UN LLAMAMIENTO DE

· Londres 7. — E1 mariscal Chang Kai Chek ha lanzado

un llamamiento a las naciones

unidas con motivo del séptimo

CHANG KAI CHEK

provincia de Shansi. - EFE

vocales, director general de Justicia se na constituído una Seguridad y Prisioneros delega communication de Falange Española Tra dicionalista y de las JONS co ronel Izquierdo, en representación del ministro del Ejército, coronel Bujalance en la del director de la Guardia Ci vil don Rafael Gonzál z Ga llego representando al ministro del Trabajo y don Ramor Fuentes, de la Obra Sinda

> El subsecretario d' Justicia expuso la finalidad de esta misión y pidio la cooperación

Se celebró desmués un cam-

Los restos del general Sikorski fueron trasladados a la catedral CATOLICA DE GIBRALTAR

Se dice que las causas del accidente fueron la paralización simultánea de los cuatro motores

La hija de Sikorski estaba casada con un coronel al servicio de Alemania

Algeciras, 7. — Los restos del general Sikoraki y del je-Los restos fe de su Estado Mayor mandante general Klimmicki, fueron trasladados solemnemente desde la entrada del puerto comercial de Gibraltar hasta la Catedral católica de Santa María la Coronada, don de furron recibidos por el obis

Los féretros ibem cubiertos con la bandera polaca.

En el cortejo figuraba el gobernador militar de Gibraltar y los jefes de las fuerzas ar-

Estas dos peronalidades po-lacas con el coronel Marecki; ayudante teniente Ponikiewki: s cretario Kalakowski, coronel Kayelet; un diputado y un oficial de enlace del general, y el general (| brigada británico J. P. Siteley fueron los que han perecido en el accid nte.

Llegaron a Gibraltar el sabado, en un avión de regreso del cercano Oriente.

También acompañaba a1 ge-neral su única hija, madama Lesniewka que era oficial del Ejército femenino auxiliar del Ejército polaco, y estaba ca-sada con un coronel de Ingenieros, actualmente al servicio de Alemania.

Todos fueron huésped's del

se entrevista con ROOSEVELT en la Casa Blanca

Washington 7. -- El general Girand, acompañado de su Estado Mayor, ha visitado al presidente Roosevelt en la Casa Blanca esta tarde según se anuncia oficialmente.

Esta es la primera noticia que se ha facilitado sobre 1a llegada del citado general.

Los dolores de neuralrán con veneno de

Milán, 7. - Los dolores de neuralgia y cáncer se atenuarán enormemente con el empleo del veneno de viboras "ammodytas", según ha podido comprobar el profesor italiano Papev. Con este veneno se produce actualmente la "vi-prasita" con la que se ha traado con éxito la ciática neuralgia, asma y otras afecciones

gobernador milita: de Gibraltar.

domingo el general Sikorski, después de revistar a la guardia de honor del regimiento, en 10s jardines del Palacio condecado al gober-nador y comandante en jefe d Gibraltar, con el gran cor-dón de la Orden de Polonia, y al almirante Collins con la insignia de segunda clase de 1a misma Orden.

Se verificó d'spués un al-muerzo oficial en el Palacio, con asistencia de 10s jefes de los tres servicios di combate, del secretario colonial y del oficial polaco de enlace.

Más tarde el gen ral Sikorski visitó algunos túneles siempre acompañado del gobernador.

Los restantes cadaver s no han aparecido todavía y se supone que quedaron dentro de la cabina del aparato al caer ést: al mar.

El piloto que resultó herido de gravedad, continúa hospitalizado.

Se dice que el accidente se produjo por haber dejado repentinamente de funcionar los cuatro motores del aparato, -CIFRA.

Se reunió la Junta de reconstrucción de Madrid

Presidió el ministro de la Gobernación

Madrid, 7. -- Bajo 1a presi-dencia del ministro de 1a Gobernación se ha runido 1a Junta de Reconstrucción de Madrid, asistiendo todos los componentes de la misma.

La Junta terminó sus estudios sobre el anteproyecto de la ley de bases para la orde-nación de Madrid que será sometido a la aprobación de la superioridad, así como el plan gen ral de urbanización de la capital y de sus zonas de in-

fluencia. Con ello 1a Junta de Re-construcción ha dado cima a la tarea que se le confió al crears: dicho organismo auxiliada en su labor por prestigiosos elementos técnicos de diversas especialidades. -- CI-FRA.

LOS CRIMENES DE LA RUSIA SOVIETICA

Rovno, 7. — Ahora se han discubierto treinta fosas comunes en Winniza. El terreno donde se enclava es un vegetal, rodeado de un muro de madera de más de tres metros de altura. Parece que el terreno fué adquirido por la GPU en 1938.

Los cadáveres datan de dicho año y de los siguientes.

na nacional y ha prestado jura aniversario del comienzo de mento di fidelidad al Gobierno de Nankin.

Mutchun tiene 62 años de ofensiva contra los japon ses. bio de impresion s y se circularon ordenes para que se
constituyera rápidamente las
comisiones provinciales de libertades vigiladas. — CIFRA. tas enfermedadas — EFE. edad. Educado en Inglaterra, en razón al peligro que repre-ccupó importantes cargos, en- centa dejarlos consolidar en tre elles como encargado de sus posiciones". — EFE.